

À Larmor-Baden, Berder Ensemble lance une pétition publique

Le Télégramme, publié le 27 mars 2022 à 11h21



L'île

Berder, son bois, son manoir, sa chapelle et ses espaces magnifiques attirent de nombreux promeneurs à marée basse. (François Destoc/Le Télégramme)

L'association Berder Ensemble lance une pétition publique « Berder pour tous ! » pour bâtir le Berder de demain après l'abandon du projet hôtelier sur l'île, à Larmor-Baden (56).

Après le jugement, qui a conduit à l'abandon, à l'été 2021, du projet hôtelier sur l'île Berder, à Larmor-Baden, l'association Berder Ensemble vient de lancer une pétition publique. « La voie est libre pour bâtir le Berder de demain. Le projet d'hôtel 4 étoiles qui bouchait l'horizon a été abandonné par son promoteur et c'est pour cet unique projet que le groupe Giboire avait acheté l'île », peut-on lire sur la page de la pétition publique. « Nous devons tous transmettre ce patrimoine exceptionnel du Golfe du Morbihan aux générations futures. Nous demandons au groupe Giboire de mettre l'île Berder en vente et demandons aux collectivités régionale et départementale de se mettre autour de la table pour construire avec tous l'avenir de Berder ».

